
TICKET WHOOP UCI MOUNTAIN BIKE WORLD SERIES 

BITTE BEACHTEN SIE / PLEASE NOTE 

- Behandeln Sie dieses Ticket wie Bargeld / Use this ticket like cash money access to the event 
- Zeigen Sie Ihr Ticket bitte beim Einlass vor. Drucken Sie das Ticket aus- - Bewahren Sie dieses Ticket sicher vor jedem unberechtigten Zugriff auf. 
schiieBlich im Ad-Format, da dieses nur so gültig ist. Bei Verlust bestehtkein  Die Saalfelden Leogang Touristik GmbH übernimmt keine Verantwortung 
Anspruch auf Ersatz oder Entschadigung / Show your ticket at the entrance. fiir Unannehmlichkeiten, die durch Weitergabe, Kopie o. &. des Ticketgut- 
Ticket needs to be printed on DIN Ad-sized paper and is only valid in this  scheins entstehen / Keep this ticket safe from any unauthorized usage. The 
format. No replacement or reimbursement when ticket has been lost Saalfelden Leogang Touristik GmbH does not take any responsibility for in- 

- Der Barcode auf dem Ticket ist nur einmalig gültig. Kopieren oder Weiter-  conveniences caused by copying the ticket, passing it on or the like 
gabe des Tickets verhindert daher den erneuten Zutritt / The barcode on + Ticketkéufe sind verbindiich. Keine Riickerstattung méglich / Ticket purcha- 
this ticket is only valid once. Copying or passing it on will lead to no further  ses are binding. No reimbursement possible 
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SAALFELDEN 
LEOGANG - SALZBURGERLAND 

WHOOP S8 arcumcim e EUT] gecorr M iNS 
UCIMTBWORLDSERIES.COM  MTB-WELTCUPAT  #LEOGANGWORLDCUP  #MTBWORLDCUP @ UCI MTBWORLDSERIES ®© UCI_MOUNTAINBIKE 

TIPP: ZIMMERRESERVIERUNG / HOTEL BOOKING 
info@saalfelden-leogang.at / T. +43 (0) 6582 70660 / www.saalfelden-leogang.com

Standard & Liftticket, 2-Tagesticket

Datum
08.06.+09.06.2024

Zeit
09:00

Ort
Asitzbahn Leogang

R4FSBZ6143

Gewinner RIVA

Ticket Anreise 
mitÖffentlichen 
Verkehrsmittel

Freitag, 07.06.2024

Freiticket für die Anreise mit den 
Öffentlichen Verkehrsmitteln

Friday, 07.06.2024

Free ticket for arrival by public transport

Anreise mit allen öffentlichen Verkehrsmitteln im Bundesland Salzburg, ausgenommen sind Autobuslinien und O-Buslinien der Stadt Salzburg

Travel with all public transport in the county of Salzburg, except bus lines in the city of Salzburg


